
 

Cosa si aspettano i Comitati dalla nuova Amm.ne ? 

Conclusasi la tornata elettorale con il ballottaggio di domenica 14 giugno  che ha 

visto  riconfermato al governo della nostra cittadina, il sindaco Nicola Marini, i 

Comitati di quartiere si aspettano ora dalla nuova Amm.ne (  che tra i risultati riportati 

agli elettori, annoverava  il risanamento del bilancio comunale ),  di poter  realizzare 

finalmente tutto quello che gli è stato impossibile realizzare nei cinque anni passati e 

sia in grado quindi di dare un forte slancio a questa città iniziando col  mettere in 

campo  interventi  di  riqualificazione calate nei quartieri  che rispondano soprattutto 

alle varie criticità più volte segnalate.   

 

Auspichiamo altresì un recupero della interlocuzione tra il Coordinamento dei comitati 

( unica realtà di rappresentanza cittadina in tutto il Lazio e non solo, considerata da 

molti comuni limitrofi invidiabile ) e l’Amm.ne nel rispetto dei rispettivi ruoli 

istituzionali nello spirito di valorizzare una collaborazione finalizzata al bene della 

collettività. Ci aspetteremmo quindi che tra le prime azioni della nuova giunta, vi sia 

l’input  al  completamento dell’ iter amministrativo relativo alle  Petizioni presentate in 

questi ultimi  anni tra cui, la “Tutela e valorizzazione dei parchi e ville storiche”  e la 

costituzione delle Consulte così da renderle finalmente operative ( …ottemperando a 

quanto previsto e approvato dal Regolamento sulla partecipazione), fermo restando 

che, sull’esempio di altri Comuni, anche ad Albano diventi una realtà la 

istituzionalizzazione dei “Consigli di città” con funzione consultiva e propositiva.  

Crediamo che solo attraverso, un effettivo  coinvolgimento dei cittadini nelle decisioni 

di governo attraverso  la promozione di un modello di Partecipazione cittadina potrà 

contribuire a ridurre il folto  partito degli astenuti ( c/a 54 % )  che probabilmente non 

riconoscendosi nelle offerte e modalità politiche proposte dagli schieramenti in campo 

ha preferito stare a guardare, lasciando decidere solo al 25% degli aventi diritto, chi 

dovrà governare la nostra città. 

 

Dal canto nostro, proseguiremo nel nostro impegno con il solito atteggiamento 
costruttivo continuando ad offrire, in continuità con l’iniziativa “ Albano per Noi 
2015” un contributo di idee e proposte ai rappresentanti della nuova Amm.ne 
che  avranno  il compito di governare questa nostra città per i  prossimi anni, a 
questo associamo l’Augurio di buon lavoro al Sindaco, Assessori, Consiglieri  e 
di  onorare gli impegni assunti con gli elettori. 
 

        Il Coordinamento dei Comitati 


